



► PILKADA 2024

Paslon Mulai Bersiap Hadapi Debat

TEGALREJO—Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja dalam waktu dekat akan menggelar pendalaman visi dan misi masing-masing pasangan calon wali kota dan wakil wali kota Jogja yang akan dikemas dalam bentuk debat publik.

Komisioner KPU Divisi Sosialisasi, Pendidikan, Pemilih, Partisipasi Masyarakat, Agus Muhammad Yasin menuturkan debat publik akan digelar sebanyak tiga kali, yakni tanggal 9, 14, dan 21 November 2024. Masing-masing momen debat akan menampilkan



calon wali kota saja, calon wakil wali kota saja, hingga keduanya. Dia mengatakan KPU Kota Jogja menggandeng profesional, akademisi, tokoh masyarakat, hingga *stakeholders* di tingkat Pemkot Jogja dalam menyusun materi debat. "Debat ini bisa menjadi wadah pendidikan politik bagi warga Kota Jogja," kata Yasin.

Salah satu anggota tim perumus materi debat Pilkada 2024 Kota Jogja, Gugun El Guyani, menuturkan masing-masing debat memiliki tema besar. Debat pertama mengusung

tema *Tata Kelola Kota yang Inklusif dan Menyejahterakan*, debat kedua mengusung tema *Pembangunan SDM, Ekonomi, dan Kebudayaan*, sedangkan debat ketiga mengusung tema *Tata Kelola Pemerintahan yang Anti Korupsi, Responsif, dan Transformatif*.

Gugun mengatakan dua *top of mind* isu di tengah warga Kota Jogja yakni terkait dengan sampah dan peredaran miras juga akan dibahas pada debat pertama oleh calon wali kota.

Sementara dalam tahapan kampanye, KPU Kota Jogja bersama dengan Bawaslu

dan Satpol PP Kota Jogja mencopot ratusan alat peraga kampanye (APK), Rabu (23/10).

Ketua Bawaslu Kota Jogja, Andi Kartala, menjelaskan ada 525 APK melanggar aturan yang dicopot. Seluruhnya melanggar Perwal No.65/2024 tentang Pemasangan APK. Pelanggaran paling banyak yakni penempatan APK. "Kebanyakan APK melanggar titik pemasangan, seperti dipaku di pohon, di tempel di tiang listrik dan fasilitas umum. Itu yang kami tertibkan," ujar Andi di Balai Kota Jogja, Rabu (23/10).

(Alfi Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005